

Suivi des paramètres de marché

Taux, Nasdaq, S&P 500, Eurodollar, Pétrole, Cuivre

au 6 juillet 2023



Les chiffres encore solides sur le terrain de l'emploi aux États-Unis ne laissent guère de doute quant à une nouvelle hausse des taux de 25 points de base de la part de la Fed à l'occasion de sa réunion le 26 juillet, et cela propulse les taux à 10 ans au-delà de 4 %, à un rythme beaucoup plus rapide que les taux à 2 ans, parce que le marché voit dans un léger ralentissement des créations d'emplois des taux qui pourraient prochainement se stabiliser avec l'inflation.

En revanche, la courbe reste nettement inversée en

deçà d'un écart négatif de 64 points base, et les taux de plus en plus élevés ont un effet nécessairement négatif sur la valorisation des marchés, qui peinent à inscrire de nouveaux records annuels.

Le [Nasdaq](#) reste bien ancré au-dessus d'un support majeur à ne pas enfoncer à 13 180 points. Il y a toutefois un risque de faire un double sommet sous 13 880, un seuil qu'il faudrait franchir pour poursuivre vers un seuil d'importance majeure évoqué dans le passé, qui nous avait alors semblé devoir constituer un objectif final à 14 200 points.

Le [S&P 500](#) tend à confirmer un double sommet à 4450, mais il n'y a pas de signal de retournement aussi longtemps que les 4325 ne sont pas enfoncés.

L'[eurodollar](#) semble voué à rester encadré dans un bandeau entre 1,078 et 1,11 de dollar.

Le [brut WTI](#) tend à reprendre de la hauteur, d'autant que l'économie américaine reste solide tandis que l'OPEP+ veille à tenir les cours en réduisant à nouveau sa production à partir du mois d'août. A priori, le seuil des 76 dollars devrait rester difficile à franchir.

Le [cuivre](#) reste bloqué sous une résistance à 3,80 dollars, témoignant de l'économie un peu anémique en Chine ou en Europe, mais il n'y a aucun signe d'écroulement avec des cours bien au-dessus d'un support à 3,54 dollars.